
  
  

 

 

 

Prot. N. 300 del 29 luglio 2019   

 
               Al Presidente del 

             Consiglio Regionale della Campania  
               On.le Rosa D’Amelio 
 

 
Oggetto: Trasmissione Interrogazione a risposta scritta. 
 
 

Si trasmette, per gli adempimenti di conseguenza, l'Interrogazione redatta ai sensi 
dell'articolo 124 del Regolamento Interno del Consiglio Regionale, a firma del Consigliere 
Avv. Gianpiero ZINZI, avente ad oggetto «Mancata erogazione ausili da parte dell’ASL 
Caserta». 
       
 

   
         Il Consigliere 
               Avv. Gianpiero Zinzi  

         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  
  

 

Prot. N. 300 del 29 luglio 2019 

 
Al Presidente della Giunta Regionale  

della Campania con delega alla Sanità 
On.le Vincenzo De Luca 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA ai sensi dell’art.124 del Regolamento del Consiglio 

Regionale, a firma del Consigliere Gianpiero ZINZI, avente a oggetto: <<Mancata erogazione 

ausili da parte dell’ASL Caserta>>. 

 

PREMESSO CHE 

L’Asl di Caserta, e in particolare l’Ufficio Provveditorato, si occupa dell'erogazione degli ausili alle 

persone con disabilità residenti in Provincia; 

Non ultimo il caso di un ragazzo con SLA residente a Teano, l'Asl da circa due mesi non riesce a 

garantire la fornitura di un sondino indispensabile per la sua vita.  

CONSIDERATO CHE 

In data 26 luglio u.s., la Federhand - Fish Campania di Caserta ha provveduto a segnalare al 

sottoscritto Consigliere Regionale il caso di un ragazzo residente a Teano affetto da SLA; 

Secondo quanto evidenziato dall’Associazione e confermato anche dai media, parrebbe che l'Asl 

Caserta, da circa due mesi, non riesca a garantire la fornitura dell’ausilio in parola;  

RITENUTO CHE 

Non sia in alcun modo accettabile che un'Asl non riesca a garantire il diritto alla salute ad un 

cittadino attraverso la fornitura di un’attrezzatura del costo di pochi centesimi. 

TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta Regionale circa le azioni che intenda porre in essere per risolvere tale 

gravissimo disservizio e i tempi previsti per riattivare tale indispensabile fornitura. 

Si richiede risposta scritta a termini di Regolamento Interno. 

             Il Consigliere 
          Avv. Gianpiero Zinzi  

 


